
9 月 21 日晚，山东滨州交警查酒驾在直播
查酒驾行动中，发现一辆可疑车辆开着远光灯
停在原地。沟通中，车主称自己是省公安局的，
随后车辆被交警放行，被网友质疑执法过程存
在漏洞。23日，据滨州交警官方微博通报，对带
队执勤民警程某某党内严重警告、行政撤职等
处分；驾驶员林某某由市纪委监委给予党内严
重警告处分。经查，驾驶员林某某系滨州市公
安局二级高级警长，其丈夫刘某某系某公司职
工。21日刘某某驾车至检查点前，担心中午饮
酒仍超标，交由林某某驾驶，执勤民警程某某违
规放行。 （来源：新京报）

@王小酌：直播翻车……
@目前家属情绪稳定：直播都这样，没有直

播呢。公信力建立不易，损害却只是一瞬间。
@华东装饰板材市场孟：一是有特权思想，

二是徇私枉法。
@小树林：严格执法才能服众。
@樱逃之远：执法需公正公平公开，执法不

严就会扰乱秩序，应及时整改规范，维护社会公
平正义。

@-云翼垂天-：官宣直播，区别于录播，当
摄像镜头对准执法现场的时候，就要事先做好
充分的准备去面对各种突发情况，尤其是在镜
头下执法，绝对不是喊一句口号那么简单，而是
需要过硬的基本功和良好的执法意识，规范言
行，严格依照法律程序，否则，任你主播巧舌如
簧，网民又不是傻瓜，稍有不慎，极有可能自曝
家丑。

因为全程直播，所以被曝光了。那么公众
不禁会问：如果没有直播呢？法律面前没有特
殊人，在任何情况下，对于面对执法时的公职人
员，应对方式不是可以亮明身份，抱着特权意识
而淡薄法律意识和安全意识，终究让自己陷入
危险；对于执法人员，执法要坚持公平、公正，

“自己人”也不是可以徇私的理由。补上执法中
的漏洞，才能有效维护执法机关的公信力。
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近日，童装品牌“jnby by JNBY”
（江南布衣）的一款服装因印有不恰当
的英文字样及图案，引发网友对服装设
计及品牌的质疑。网传的多张照片显
示，jnby 的一款童装上印有“Welcome
to hell（欢迎到地狱）”“I just need a
foot（我只要一只脚）”等字样，有疑似怪
物举着工具并抓着一只脚的图案。对
此，江南布衣集团旗下童装品牌官方账
号在网友贴文下回复称，“公司已下架
所有相关产品，并严格审核，杜绝此类
事件再次发生”。对于这样的道歉，网
友并不认可。截至发稿，江南布衣官方
渠道仍未对此事件进行发声。

（来源：新京报）

@下雨：为什么这种
衣服能叫童装啊。

@Xuying：从企划到
量产就没有一个人发现问
题吗？

@迷彩 212：看不懂
英文，图案总该看得懂
吧？！卖这种衣服给孩子，
最关键的是制造这种衣服
的公司和设计师，内心阴
暗得不行，买它的产品做
啥子？直接让他破产死
亡！

@KANA：这可不是
什么歧义，这是明晃晃的

恶意！
@Mandarin Zhang：

看着事情小，但细思极恐。
@牛油果：把低俗当

文化，非蠢即坏。
@龙叔：希望调查清

楚设计师设计此件衣服的
初衷。

@春风十里：语言是
文化的载体，这必须道歉，
而且要整改。如果不懂语
言是文化载体的人，拜托
再多读书，不要用你的无
知与无所谓，害了自己的
孩子。

这个牌子自宣说是，秉承成熟自然的
设计风格，旨在呈现孩子们生活中不加修
饰而又独特的一面。但“不加修饰而又独
特”就是猎奇、血腥、暴力风格的文案？这
些恐怕是“儿童邪典”的元素吧，这样的设
计可以“构建一种只属于孩子的美感”？在
儿童服装上融合进这样的设计元素，不是

“酷”而是“坏”，需要引起我们足够的警惕
和防范。

江南布衣童装上印“欢迎来地狱”

儿童服装走“邪典风”？

“朋克养生”成了年轻人的爱——他们一边沉
迷熬夜，一边醉心保养。

于是，养生茶饮赛道迎来了一众熬夜派网红
选手。“椿风”、“荷田水铺”、“若遇江南”、“炖物24
章”、“花梨元气研究所”等新式茶饮和传统老字号
同仁堂都推出了主打养生滋补的熬夜水。号称没
有人能拒绝的“熬夜水”，带给年轻人一定的心理
慰藉。那么，它到底是不是智商税？养生茶饮是
否真的是一条值得布局的新赛道呢？

（来源：第一财经日报）

@皮蛋solo周：熬最深的夜，喝最贵的水……
@&：掩耳盗铃，就跟大餐过后吃酵素一个道

理。
@骑喵炸鱼：求个心理安慰？
@ucabc_r2v：安慰剂？哦不，至少补了水分。
@海大的我渡摆：一边喝着提神饮料不睡觉，

一边爆肝……何止是交智商税，还交命。
@栀虞时光无声：我觉得就是广告博眼球。
@血液中的蓝：这算是虚假宣传吧。
@功夫熊猫2928060271：如果效果特别好，

就得小心里面添加了药物成分。
@cynthiading：刚开店时我就买过，那根参是

买的时候现场塞进瓶子里的。
@杨林月：熬夜伤身体，无论什么“仙方”都代

替和抵御不了“熬夜”对身体的伤害……适度运
动，保持乐观，合理饮食，减少熬夜是对身体最好
的保护。

@PervCat：到需要补的程度，不如就别熬夜
了。

透过“熬夜水”瓶身，可以看到一整根人参，看
着挺唬人。其实哪有什么“神水”，不过是看起来
很养生罢了。虽说人参补气、菊花清肝明目……
道理是没错，但也没有任何一种食材甚至药材，能
让人吃了就马上从熬夜的伤害中恢复过来。在

“朋克养生”的盛行之下，喝了就是补了，倒也不是
太天真，只是有个心理安慰。花钱找无谓的“补”，
不如放弃熬夜。

针对人大代表提出的“政府倡导各方媒
体在宣传上，不使用‘农民工’等歧视性语
言，让业者有尊严”，近日，深圳市人力资源
和社会保障局已予以答复。答复函称，“经
核查，目前人民日报、新华社等中央主要媒
体在报道中对‘农民工’群体仍然使用‘农民
工’表述。2019年12月4日国务院第73次常
务会议通过的《保障农民工工资支付条例》，
也采纳了‘农民工’表述。对照相关法律法
规、对标中央主要媒体报道，我市虽不能要
求本地媒体不使用‘农民工’表述，但也将结
合深圳实际，引导新闻媒体多使用‘来深建
设者’表述，并指导督促本地媒体加大对来
深建设者宣传力度。” （来源：澎湃新闻）

@生活：称谓无所谓，关键是实惠。
@宋宝成：中华人民共和国是工人阶级

领导的、以工农联盟为基础的人民民主专
政的社会主义国家，国家一切权力属于人
民。不知道“农民工”怎么就含有歧视的含
义了？

@锦文：我们现在的生活，还不是靠几
十年前工农红军拿命换来的。所以哪里来
的底气让他们觉得“农民”和“工”是贬义的。

@Asilentprince：工人就是工人，本就不
该区分农民工和城市工人。

@小灰孩灰小孩：农民工是一个群体，
歧视农民工的人也是一个群体，所以说到
底，是人对人的歧视，无关乎“农民工”这个
名。

“农民工”一词，最初并没有什么倾向性
的感情色彩，但是一段时间以来，却成了文化
水平不高、干着城里人不愿意干的活儿的代
名词。可以看到，并不是这个词的问题，而是
这个群体身上被附着了不合理的待遇。想要
逐渐淡化这一刻板印象，与其关注“农民工”
称谓，不如为他们提供更好的生存条件与流
通渠道，赋予这一词汇更多新的含义。

人大代表建议
不使用“农民工”表述
深圳人社局：
引导用“来深建设者”

查酒驾
遇“公安局的”放行？
滨州交警通报：
多人被处理

年轻人朋克养生
靠它“续命”
养生茶饮“熬夜水”
横空出世
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